

# *Le président équatorien dénonce la compagnie pétrolière Chevron-Texaco*

---



Quito, 3 octobre, (RHC-PL).-Le président équatorien, Rafael Correa, a signalé que pendant 28 ans la compagnie pétrolière Chevron-Texaco a versé du pétrole en Amazonie équatorienne, consciente des dommages qu'elle causaient.

Lors de la présentation du livre **Caso Chevron, Defensa del Ecuador frente al uso indebido del arbitraje de inversión**, (**Affaire Chevron, défense de l'Équateur face à l'utilisation incorrecte de l'arbitrage des investissements**), Rafael Correa a précisé que la transnationale a profité du manque de contrôle dans son pays pour polluer cette zone, ce qui a été un crime.

Dans son intervention, le président équatorien a rappelé que cette entreprise a versé dans les fleuves de cette région 18 milliards de gallons de déchets toxiques et a pollué 5 000 kilomètres carrés de forêt. Cependant Chevron-Texaco refuse de dédommager les communautés indiennes de la zone.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/71356-le-president-equatorien-denonce-la-compagnie-petroliere-chevron-texaco>



**Radio Habana Cuba**